

Neues zur Sanierung der Pforzheimer Straße

Wie in der Bürgerinfoveranstaltung im April 2024 zugesagt, wollen wir die Bürgerinnen und Bürger sowie die Anwohner über die laufenden und anstehenden Arbeiten zum Straßenausbau der Pforzheimer Straße regelmäßig informieren.

Mit dem zweiten Bauabschnitt ab Kurhaus bis zum Ortsausgang Reichenbach (Bäckerei Nussbaumer) ist im Januar 2025 begonnen worden. Derzeit befinden wir uns in der Bauphase 2 und 5 zur Erneuerung der L562 – Pforzheimer Straße und der Brückensanierung AVG

Geplante Arbeiten im Mai/Juni 2025:

AVG-Brücke

Die Vollsperrung der Brücke für die erforderlichen Sanierungsarbeiten findet ab Montag, dem 2. Juni 2025, statt und dauert voraussichtlich bis Mitte August. Fußgänger und Radfahrer können die Brücke weiterhin überqueren. Der östliche Teil der Pforzheimer Straße ist für den PKW-Verkehr dann nur über Karlsbad-Langensteinbach erreichbar.

Auf Initiative der betroffenen Gewerbetreibenden und Bürgermeister Christian Stalf fanden Gespräche mit dem für die Maßnahme zuständigen Regierungspräsidium Karlsruhe statt. Dabei wurde erörtert, ob eine kürzere Sperrung der Brücke möglich wäre. Dies ist laut Regierungspräsidium Karlsruhe aber nicht realisierbar, weil dadurch Mehrkosten von mindestens 150.000 Euro entstehen würden. Diese Mehrkosten sind im Haushalt des Landes Baden-Württemberg nicht eingeplant und damit auch nicht verfügbar. Die Zeit der Vollsperrung kann aber durch Nacharbeiten von zwölf auf zehn Wochen verkürzt werden.

Es ist keine innerörtliche Umleitung vorgesehen. Der Verkehr wird wie gehabt über die Kreisstraßen umgeleitet. Die Tankstelle in der Pforzheimer Straße ist während der Bauphase weiterhin erreichbar.

Kanalbau:

Herstellung des neuen Kanals DN 800 im Bereich der Pforzheimer Straße 60 bis zur Einmündung Josef-Löffler-Straße

Wasserleitungsbau:

Im Anschluss an die Kanalbauarbeiten

Straßenarbeiten:

Gehwege und Asphalttragschicht bis Pforzheimer Straße 48 hergestellt
Weiter im Anschluss an die Arbeiten zur Herstellung der Ver- und Entsorgungsleitungen

Parken:

Zwischenzeitlich wurde, nach Rücksprache und Genehmigung des Verkehrsamtes des Landratsamtes Karlsruhe, oberhalb der Baustelle bis zur Josef-Löffler-Straße Parkmöglichkeiten zum wechselseitigen Parken geschaffen und gelb markiert. Diese werden auch zukünftig geschaffen und dem jeweiligen Baufortschritt angepasst.

Kontakt:

Für Fragen hierzu wenden Sie sich bitte an:

Herrn Koch, Polier Firma Reif GmbH & Co. KG, Tel.-Nr.: 0172 / 7243711
Herr Becker, Bauleiter Firma Reif GmbH & Co. KG, Tel.-Nr.: 0172 / 1392099
Herrn Klotz, Planer Ing.-Büro INFRA Plan, Tel.-Nr.: 0171 / 9911199

Eine Baustellensprechstunde findet immer mittwochs von 9.30 bis 10 Uhr auf dem Kurhausvorplatz statt.